

Nordkreis-Sportler schneiden gut ab

Sportkegler ermittelten in Bremen ihre Kreismeister und Teilnehmer an der Bezirksmeisterschaft



Die vier erfolgreichen **Ostendorfer**

Kegler (stehend von links): Finn Lütje, Julian Buck, Nils Müller sowie Routinier Wilfried Lütje. Foto: bz

BREMEN. Vor kurzem wurden die Kegel-Kreismeisterschaften im Einzel und in den Tandem-Wettbewerben in Bremen durchgeführt. Da im Kreis Rotenburg momentan nur noch von drei Vereinen aktive Nachwuchsarbeit im Kegelsport angeboten wird, starteten die drei Junioren des SV Ostendorf konkurrenzlos. Kreis-

meister wurde mit 848 Holz Julian Buck. Mit zwei Hölzern weniger erreichte Finn Lütje den Vizetitel vor Nils Müller.

Erstmals bei den Herren – C (ab 70 Jahren) kegelte Wilfried Lütje erfolgreich mit 862 abgeräumten Hölzern, holzgleich mit

dem Zweitplatzierten Hans-Günter Bruns vom SSV Hagen. Weil in einer späteren Kette gestartet, reichte es für den Ostendorfer Routinier aber „nur“ zum Bronzestplatz. Kreismeister wurde der Favorit Georg Jaschinski (874) vom TV Stemmen.

BM in Cuxhaven

Alle vier Kegler aus der nördlichsten Landkreisspitze erhielten aber das Startrecht für die im März in Cuxhaven stattfindende Bezirksmeisterschaft (BM). Die

Qualifikation für die BM nicht lösen konnten die SVO-Herrensportler Arne Lütje (878 Holz)

mit einem fünften Rang sowie Jo-chen Valentin (874) bei den Herren – A (50 - 59 Jahre) auf Platz sechs.

Einen Podestplatz erreichten aber andere Teilnehmer aus dem Nordkreis. Bei den Damen sicherte sich Wiebke Bredenhöft vom TSV Karlshöfen den 2. Platz.

Marc Gilbert vom SV Deinstedt belegte Rang drei bei den Herren. Zweiter bei den Herren – A (50 - 59 Jahre) wurde Marcus Eitel vom TSV Bremervörde. Bronze holte hier Olaf Bartenhagen (SV Deinstedt). Carsten Steeneck vom TSV Gnarrenburg wurde Kreismeister bei den Herren – B (60 - 69).

In den Tandem-Wettbewerben konnte sich kein Ostendorfer Team für die Bezirksmeisterschaft empfehlen. Mit den erreichten Rängen sechs bis neun schrammten die vier SVO-Duos, bei 17 gestarteten Herren-Paaren, knapp an der Qualifikation für Cuxhaven vorbei.

Sieg für Gilbert/Willkomm

Aus dem BZ-Einzugsgebiet qualifizierten sich folgende Tandemteams für die BM: Tandem Herren: 1. Platz: Marc Gilbert/Henner Willkomm (SV Deinstedt); 3. Platz: Marcus Eitel/Claus Stelling (TSV Bremervörde). (bz/mib)